

ASPIRASI WARGA

Tak Kalah Dengan Petani, Babinsa Idi Tunong Juga Pandai Matun

Kusdiyono - ACEHTIMUR.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 6, 2022 - 20:48



Aceh Timur - Salah satu profesi yang ditekuni pada masyarakat Aceh adalah petani, hasil pertanian tersebut berupa padi, kacang tanah, kedelai, jagung, dan sebagainya. Akan tetapi, dari hasil itu, padi merupakan sumber kebutuhan pokok karena mayoritas penduduk di Indonesia mengonsumsi nasi

Aceh Timur - Salah satu profesi yang ditekuni pada masyarakat Aceh adalah petani, hasil pertanian tersebut berupa padi, kacang tanah, kedelai, jagung, dan sebagainya. Akan tetapi, dari hasil itu, padi merupakan sumber kebutuhan pokok karena mayoritas penduduk di Indonesia mengonsumsi nasi.

Untuk itu, dalam rangka menyukseskan swasembada pangan nasional, Babinsa Koramil 17/Idi Tunong Kodim 0104/Aceh Timur membantu petani "Matun" yang merupakan kegiatan membersihkan rumput-rumput liar (Gulma) di area sawah, Minggu (06-02-2022).

Serma Yusuf Hidayat membantu matun di sawah milik Ibu Hamidah warga Desa Seuneubok Jalan, Kecamatan Idi Tunong, Kabupaten Aceh Timur yang sekaligus melakukan pendampingan.

Yusuf menuturkan, matun merupakan bagian dari perawatan tanaman padi, sehingga keberadaannya tidak bisa dibiarkan, karena sangat mengganggu tanaman induk (padi), terlebih pada masa pertumbuhan hingga pematangan.

"Gulma ini harus dibasmi, karena sangat besar sekali pengaruhnya dan apabila dibiarkan akan mengakibatkan tanaman padi rusak dan lambatnya perkembangan padi dalam proses pembuahan," katanya.

Sementara Danramil 17/Idt Kapten Inf Edi Chandra mengatakan peran Babinsa dalam kegiatan akan menambah semangat para petani dalam bekerja. "Upaya-upaya seperti inilah yang dilakukan para Babinsa Koramil 17/Idt, demi untuk menyukseskan swasembada pangan di Indonesia," ujarnya.

"Babinsa selalu menjadi yang terdepan dalam segala kegiatan, terutama dalam pendampingan dalam program swasembada pangan. Keberadaan Babinsa adalah sebagai motor penggerak kemajuan pembangunan untuk kesejahteraan masyarakat," tegas Danramil yang ramah itu.